

ANLAGE Nr. 3

Beantwortung der gemeinsamen Anfrage der Fraktionen von SPD und Bündnis 90/Die Grünen vom 03.08.2011 betr. die Bushaltestelle Berge

Frage:

Im Februar wurde seitens des Parlaments der SPD-Antrag auf Prüfung einer alternativen Haltestelle in Berge verabschiedet.

Wir bitten um Mitteilung des aktuellen Sachstandes.

Antwort:

Da sich die Verbesserung der Anbindung des Stadtteiles Berge an den öffentlichen Nahverkehr (Linie 424 und 450) ohne den Neubau einer Buswendeschleife mit Wartehalle, der auch nur ab Kosten in der Größenordnung von mehr als 100.000,00 € förderfähig wäre, erreichen lässt, sind Verhandlungen und Schriftverkehr mit dem Nahverkehr Schwalm Eder und dem Nordhessischen Verkehrsverbund geführt worden.

Diese führten zu dem Ergebnis, dass ab dem 11.12.2011 (tournusmäßiger Fahrplanwechsel) eine frühere Abfahrt (bisher 07:38) auf der Linie 450 erfolgt, so dass diese Fahrbeziehung durch Schüler der THS (Schulbeginn 07:55) genutzt werden könnte. Für Schüler der EKS soll die Rückfahrt (Linie 450 um 15:18) früher erfolgen und nicht an der B 254, Abzw. Berge sondern in Berge-Mitte enden. Für die Rückfahrt zur B 254 muss dann eine innerörtliche Schleife gefahren werden.

Für die Linie 424 wird es noch ein Abstimmungsgespräch zwischen dem NVV und dem NSE geben, mit dem Ziel, die bisherige Routenführung (Erich-Kästner-Schule Abfahrt 15:20) über Busbahnhof in Richtung Mühlhausen, Lembach, Borken-Lendorf zu ändern. Die neue Route soll über die B 254, Berge-Mitte, Mühlhausen erfolgen und dann in der bisherigen Routenführung weiter gehen.